

Puteaux, le 5 septembre 2023 (8h00)

FABIENNE DULAC REJOINT ORPEA EN TANT QUE DIRECTRICE GÉNÉRALE ADJOINTE POUR ACCELERER LA NOUVELLE ETAPE DE TRANSFORMATION DU GROUPE

ORPEA annonce la nomination de Fabienne Dulac au Comité Exécutif comme Directrice générale adjointe à compter du 2 octobre. Aux côtés de Laurent Guillot, Directeur général du Groupe, Fabienne Dulac, précédemment CEO d'Orange France, sera en charge plus particulièrement de la Performance et de l'Innovation du Groupe et de la Zone France-Europe du sud (Espagne, Portugal, Italie) et l'Amérique Latine.

Après avoir posé les bases de la transformation du Groupe et franchi les principales étapes de la restructuration financière, avec notamment l'arrivée au capital d'ici la fin de l'année d'un Groupement composé de la Caisse des Dépôts, CNP Assurances, la MAIF et MACSF, ORPEA renforce ainsi son équipe dirigeante pour accélérer la nouvelle étape du Plan de Refondation initié en 2022.

Laurent Guillot, Directeur général, précise : *“Je suis très heureux d'accueillir Fabienne Dulac au sein de l'équipe de direction du Groupe. Dans son rôle de Directrice générale adjointe, Fabienne Dulac m'épaulera dans les nouvelles étapes de la transformation du Groupe. Je suis convaincu que ses qualités personnelles et professionnelles, son expérience reconnue dans la transformation et la gestion d'une grande entreprise de services permettront avec les femmes et les hommes du Groupe, de hisser ORPEA au rang exigé d'un opérateur de premier plan capable de répondre aux immenses défis du vieillissement de la population et de l'explosion des maladies liées à la santé mentale. L'arrivée de Fabienne Dulac témoigne de l'attractivité du Groupe et de la valeur de notre projet de Refondation au service des patients, des résidents et de leurs proches.”*



Fabienne Dulac a débuté sa carrière au ministère de l'Intérieur avant de rejoindre VTCOM, société spécialisée dans le développement de services multimédia.

En 1997, elle intègre la Division Multimédia de France Télécom, contribuant à la création de Wanadoo et au développement de la stratégie de services et contenus internet du groupe. Pendant dix ans, Fabienne Dulac occupe différentes fonctions dans le marketing, le business développement et l'expérience client. En 2008, elle crée la Direction Digitale d'Orange et lance la transformation digitale de l'entreprise dans ce domaine. En 2011, Fabienne Dulac prend la tête de la Direction Orange Nord en France. De 2015 à 2023, elle est nommée CEO d'Orange France, premier marché de l'opérateur. Elle assurait dernièrement la Présidence d'Orange Business et accompagnait la transformation du groupe. Fabienne Dulac est titulaire d'un DEA de Sociologie Politique à Sciences-Po Paris, d'une maîtrise d'Histoire, d'une licence de Lettres Modernes complété par le Stanford Executive Programm.



À propos d'ORPEA

ORPEA est un acteur mondial de référence, expert de l'accompagnement de toutes les fragilités. L'activité du Groupe se déploie dans 21 pays et couvre trois métiers que sont les prises en charge du grand âge (maisons de retraite médicalisées, résidences services, soins et services à domicile), les soins de Suite et de Réadaptation et les soins de Santé Mentale (cliniques spécialisées). Il compte plus de 76 000 collaborateurs et accueille chaque année plus de 267 000 patients et résidents.

<https://www.orpea-group.com/>

ORPEA est cotée sur Euronext Paris (ISIN : FR0000184798) et membre des indices SBF 120 et CAC Mid 60.

Contact Presse ORPEA

Isabelle Herrier Naufle – Directrice Relations Presse

07 70 29 53 74 - i.herrier-naufle@orpea.net